



Die erfolgreiche Fachinformatikergruppe der IT-Akademie Dr. Heuer mit ihren verantwortlichen Ausbildern E. Paul, R. Schwab und Dr. Heuer (kniend, von links).
Foto: IT-Akademie

Ihr Ziel erreicht

Von der IT-Akademie Dr. Heuer auf den Arbeitsmarkt

Die Umschüler der IT-Akademie Dr. Heuer haben die IHK-Prüfungen zum Fachinformatiker erfolgreich abgeschlossen und starten jetzt ins Arbeitsleben.

Die IHK-Abschlussprüfungen für Fachinformatiker fanden unlängst statt. Dabei haben nach zweijähriger Ausbildungszeit alle Umschüler der IT-Akademie Dr. Heuer ihren Berufsabschluss erreicht und streben nun in den Arbeitsmarkt.

„Besonders erfreulich ist der Klebeffekt des sechsmonatigen Praktikums“ freut sich Dr. Heuer mit den Kursteilnehmern, denn mehr als ein Drittel bekam

schon in der Praktikumszeit einen Arbeitsvertrag. „Da wir auch die wichtigen Microsoft-, Cisco- und Linuxzertifizierungen in die Umschulung integrieren, sind die Aussichten auf dem IT-Arbeitsmarkt sehr gut“, so Dr. Heuer. Die Gründe für den Erfolg der Umschüler liegen aber auch im qualitativ hochwertigen Unterricht. So wird in der IT-Akademie auf hohem technischen Niveau und mit erfahrenen Dozenten unterrichtet, wobei die Übungen und Workshops von den Trainern ganztägig geleitet werden. „Lernverfahren übers Internet mögen für einen Word-Kurs ausreichen, sind aber für anspruchsvolle Themen oder eine komplette Berufsausbildung ungeeignet“,

erklärt Dr. Heuer.

Die IT-Akademie führt den Ausbildungsgang bereits zum fünften Mal durch. Dank der guten Nachfrage der Unternehmen und der Qualität der Ausbildung wieder mit hoher Job-Garantie. Am 6. Februar startet die nächste Gruppe angehende Fachinformatiker. „Ein Bildungsgutschein oder eine positive Beurteilung des Arbeitsvermittlers zum Umschulungswunsch sollte vorhanden sein“, erläutert Dr. Heuer, der in der IT-Branche langfristig sehr gute Chancen für die Absolventen sieht, die den Anforderungen der Branche entsprechen.

Weitere Informationen zur Umschulung unter 0234/33 85 58 60.